

アル・アクサ洪水第799日目：イスラエルが停戦違反を続ける中、ハーン・ユーニスで乳児が厳しい寒さの中で死亡

Palestine Chronicle 2025年12月11日、脇浜義明握 *脚注は訳注



嵐で気温が急激に低下したため、ハーン・ユーニスにある避難テントで生後9ヶ月の女児が極度の寒さで死亡した。

主要事項

* 厳しい冬の嵐で温度が急低下し、ハーン・ユーニスの避難民テントの中で生後9か月の女の子赤ちゃんが寒さで死亡した。

* 上で述べた赤ちゃんの死は、イスラエル軍が停戦違反を続け、数十万人の避難民を破局的危機に追い込んでいるために起きた。

* ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日からのイスラエル軍攻撃の犠牲者数は、死者70、360人、負傷者171、047人で、その多くは女性と子どもである。

最新情報

12月11日 11:50

* 米中央軍 (CENTCOM)：米中央軍は、ガザ回廊の瓦礫除去は非常に困難な課題で、推計では約6千万トンの瓦礫になると述べた。

* アクシオス：CENTCOMはガザ調整センターの国際チームを拡充し、60の国々とパートナー組織を加えると発表した。

12月11日 10:18 pm

*パレスチナ・クロニクル：ハマスは、アムネスティ・インターナショナルがハマスを人道に対する罪で非難した新たな報告書を批判し、それを偏向し、矛盾し、イスラエルの主張をうのみにしていると非難し、報告書の撤回を求めた。

12月11日 9:34 pm

*イエディオト・アハロノト：米国はイスラエルにガザ戦争を作り出したガザの大量の瓦礫撤去の費用の負担を要請した。イスラエルはこれに同意したと伝えられている。費用は数億ドルになると見込まれている。

*国連：国連事務総長報道官は、ガザの760以上の避難所の約85万人（ガザ人口約40%）の人々が洪水に襲われている、と述べた。

*ジャーナリスト保護委員会（CPJ）：1992年から報道関係者の犠牲者数を記録し始めて以来、ガザ戦争はジャーナリストにとって最悪となった。我々は2023年10月7日以降イスラエル軍によるジャーナリスト殺害が急増していることでイスラエルを非難し、レバノンでイスラエル軍が米国人ジャーナリストを殺害したのに、その責任を問わない米国政府を非難する。

12月11日 7:16 pm

*パレスチナ・クロニクル：今日西岸地区のジェニン難民キャンプでイスラエル占領軍の銃撃でパレスチナ人医師が負傷した。

12月11日 7:15 pm

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍は西岸地区ラマッラーの北西にあるAIN・ヤブルド村を襲撃した。

12月11日 7:15 pm

*パレスチナ・クロニクル：ガザ地区を襲った豪雨の後、木曜日にガザ市内の複数箇所で、既にイスラエルの爆撃で損傷していた3棟の建物が倒壊した。

12月11日 6:58 pm

*パレスチナ・クロニクル：西側メディアはイスラエル人捕虜の些細な苦しみの主張を熱心に報道するのに、数千人のパレスチナ人囚人に対するイスラエルの24時間体制の虐待には無頓着である。[ロバート・インラケシュの小論](#)を読まれた。

12月11日 6:53 pm

*ハマス声明：ハマスはイスラエルの停戦合意違反、とりわけ人道議定書違反と必須の避難所資材の搬入を止めていることを非難し、国際的なイスラエルへの圧力を求めた。

*イスラエル・メディア：元首相のエフード・オルメルトは、今日、イスラエル人入植者が西岸地区で日常的に「戦争犯罪」を犯していると述べ、イスラエル軍ラジオ放送に対し、「これは私が信じるイスラエルではない。私は沈黙しない」と語った。

*ガザ救急隊：ガザ市西部のアッシャティ難民キャンプで、大雨による洪水のために壁が崩壊し、パレスチナ人1人が死亡した。

12月11日 5:42 pm

*パレスチナ・クロニクル：現在のジェノサイドも道の終点ではない。イスラエルは望むものを獲得するまでは殺戮をやめるつもりがない姿勢を示している。イスラエル軍は保有する通常兵器、主として米国製兵器をすべて使用した。

12月11日 5:41 pm

*パレスチナ・メディア：地元筋によれば、ガザ回廊を襲っている大嵐の強風のため、多数の避難民テントがあちらこちらで吹き飛ばされている。

*ハマス声明：ハマスは、イスラエル国家安全保障大臣イタマール・ベン・グヴィルが、ハイファ近くの過疎地アッセイフ（テル・ハナン）にあるシェイフ・イッズ・アッディン・アル・カッサム墓地を破壊すると脅したことを強く非難した。

12月11日 4:49 pm

*パレスチナ・クロニクル：ロイター通信が、今日、関係筋からの情報として報道したところによると、米政府は国連パレスチナ難民救済事業機関（UNRWA）をテロに関係する団体として制裁することを検討している。

12月11日 4:44 pm

*パレスチナ・クロニクル：12月7日に『ポリティクス・ウェブ』に掲載された「ナレディ・パンドールへの公開書簡」で、南アのシオニスト連盟のロレーヌ・マークスは、イスラエルをジェノサイドで告発した主要人物である南ア外務大臣のナレディ・パンドール博士に対して、根拠も裏付けもないデマ主張を繰り返して、貶めようとした。

*AP通信：米上院議員クリス・ヴァン・ホーレンは、米国人ジャーナリストのシリーン・アブ・アクレ¹の殺害に関して、いまだに責任追及がなされていないと、米政府を非難した。彼は、バイデン政権とトランプ政権の両方を、ジャーナリスト保護をしなかったと批判した。米国は海外の米国人の安全確保を重視しながら、米国人ジャーナリストの保護は不十分だと指摘した。

*パレスチナ・メディア：地元筋によると、今日早朝、イスラエル軍がジェニン難民キャンプを襲撃し、医師が軍の発砲で負傷した。

*ガザ市民防衛団：防衛団は、被災した住宅に戻った避難民に対し、イスラエルの攻撃を受けた建物の中に留まるなど警告した。また、アンナスル、テル・アル・ハワ、ザイトゥーンの各地区で、住宅の基礎部分に雨水が浸水して部分的に損壊しそうな家屋が3軒あり、防衛団救助隊が対応した。

12月11日 3:08 pm

*パレスチナ・クロニクル：アクシオスの報道によれば、トランプ政府はガザの国際安定化部隊の指揮官に米陸軍少将を任命する計画である。これにより、ガザの治安と新たな統治機構で米国の中心的役割が大きくなる。

12月11日 2:20 pm

*ガザ市民防衛団：冬の嵐の猛襲で、ガザ市で建物3棟が崩壊した。負傷者は発生していないが、防衛団は住民に構造的に脆弱な建物の中から避難するように警告した。ザイトゥーン地区では悪天候のために建物が崩れて、居住者が下敷きになった。

*トルコ外相：トルコのハカン・フィダン外相は、ガザ停戦合意の第二段階への移行のためにはいくつか為すべきことがあり、その責任は米国政府とトランプ大統領にあると強く言った。

12月11日 2:19 pm

*UNRWA：ガザの下水道システムが完全に崩壊し、住民は未処理の汚水の中で生活している。

*ハマス声明：イスラエルが避難所用資材の搬入を妨害したために、ガザが破局的状況に陥った。人道的危機の全責任はイスラエルにある。我々は、イスラエルが停戦合意を実行し、ラファ・クロッシングを双方向に移動できるように開くことを迫るように仲介者に強く求める。

*パレスチナ・メディア：地元からの報告によれば、イスラエル軍はハーン・ユニス東のバニ・スハイラ環状交差点近くの学校を砲撃した。

*ガザ救急隊：イスラエル軍がジャバリア難民キャンプのイスラエル軍支配管理地域の外の地域を砲撃し、パレスチナ人女性1人が死亡し、他に数人が負傷した。

*ガザ市民防衛団：市民防衛団の広報係は、嵐がピークに達すると状況がもっと悪化すると警告し、今後数時間は極めて困難な状況になると言った。

12月11日 2:12 pm

*パレスチナ・クロニクル：厳しい冬の嵐がガザ回廊の避難民テント村を襲い、生後9か月の幼女が死亡し、25万以上の世帯が洪水、寒さ、イスラエルの攻撃と封鎖の中で喘いでいる。

12月11日 11:44 am

*パレスチナ・メディア：ガザ救急隊の報告によれば、ジャバリア難民キャンプの中のイスラエル軍支配管理地区外の地区をイスラエル軍が砲撃し、数人が負傷した。

¹ パレスチナ系米国人ジャーナリストで25年間アル・ジャジーラ記者を務めたベテランジャーナリスト。2022年5月11日に、ジェニン難民キャンプへのイスラエル軍の攻撃を取材しているときに、イスラエル軍に殺害された。

*ガザ政府メディア・オフィス：毎日600台の援助トラックがガザに入っているという米政府の主張は大嘘だ。停戦合意後、本来なら37,200台入域すべきだったが、実際にガザへ入ったトラックは14,534台で、1日平均234台、停戦合意での台数の遵守率は39%である。

*ガザ保健省：慢性疾患治療薬が不足している中、悪天候が来るたびに人々は命にかかる危機に見舞われる。すでに9,300人の子どもが急性栄養失調に陥っているうえに、極寒の嵐が死への入口となっている。

*パレスチナ・メディア：嵐で気温が急低下し、ハーン・ユーニスの避難民テント村で生後9か月の女児が寒さで死亡した。

*ガザ政府メディア・オフィス：イスマイル・アッサワブタ報道官によると、150万人以上の避難民が過酷な人道危機に陥っている。2万2千張以上のテントが嵐で完全損傷した。最低30万帳のテントが必要なのに、搬入許可されたのはわずか2万帳であった。

*ガザ市民防衛団：イスラエル軍によってアクセスが厳しく制限され、装備も不足している中で、救急隊はハーン・ユーニスのアル・マワシ地区で浸水した14テントの人々を救助し、水の中で動けなくなった車両を牽引した。

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍特殊部隊がナブルスのカイサリア地区に侵入し、一軒の住宅を包囲しているというニュースがある。

*アル・ジャジーラ：アル・マワシ地区で降り続く雨で数10にテントが浸水し、すでに過酷な状況にある人々を一層過酷な状況に追いやった。

12月11日 12:56am

*米国メディア：トランプ大統領は、ガザ和平評議会を来年に発表すると述べ、「みんなが評議会メンバーになりたがっている」と付言した。

*パレスチナ・メディア：ナセル総合病院の発表によると、アル・マワシ地区のイスラエル軍が支配管理する地区で、イスラエル軍の攻撃で2人が死亡した。

*アル・ジャジーラ：ハーン・ユーニス西のアル・マワシ地区では、数時間にわたる豪雨で数十のテントに浸水し、多くの避難民の苦しみが深まっている。

12月11日 12:22am

*パレスチナ・クロニクル：ハマスのハレド・メシャールは、脅威はイスラエルからくるので、イスラエルが武装解除したがっているガザからくるのではない、と言った。パレスチナから武器を奪うことは「魂を奪う」ことだと言った。

12月10日 11:21pm

*パレスチナ・クロニクル：国連レバノン暫定軍（UNFIL）は、イスラエル軍がレバノン領内で国連平和維持部隊（PKO）に機関銃掃射を行ったと発表し、これは安保理決議1701条の重大な違反だと言った。

12月10日 10:56pm

*アル・ジャジーラ：突然の爆撃、何度も行われた地上侵攻、数十万戸の住宅破壊が2年間以上続き、多くのパレスチナ人はIDカードや公的種類を失った。イスラエル軍はベイト・ハヌーン・クロッシング（エレズ国境検問所）で新規IDカードでガザに入ることを禁止したので、さらに危機を悪化させている。イスラエルの新IDカードを認めない措置は2023年10月7日戦争開始以来行っている制限で、イスラエル攻撃で苦しんでいる200万人のパレスチナ人にとってさらなる苦難となっている。

*パレスチナ・メディア：西岸地区ベツレヘムの東にある町ザアタラをイスラエル占領軍が襲撃した。

*パレスチナ・メディア：ガザ政府メディア・オフィスの所長は、停戦仲介国はイスラエルに停戦に規定された人道議定書を実施するようにさせるべきだと言った。さらに彼は、豪雨によってガザ全体のテントの90%以上になる12万5千張のテントが損傷したと述べた。

12月10日 8:51pm

*ワシントンポスト：イスラエル高官の話では、ガザ回廊からイスラエル捕虜の最後の遺体が回収されるまで、第二段階の交渉を始めない。

*パレスチナ・メディア：ガザ市民防衛団は、避難キャンプのテントで暮らす25万以上の世帯が豪雨と寒さのために過酷な状態にいると述べた。ほとんどの世帯が洪水に耐えられない老朽化したテントで暮らしており、今後の嵐では大部分が浸水するだろうと市民防衛団は言っている。

*イスラエルの外相：イスラエルのギデオン・サール外相は、米国でルビオ国務長官と会談したと述べ、トランプ大統領の国際刑事裁判所に対する制裁措置を歓迎すると付言した。

12月10日 8:33 pm

*パレスチナ・クロニクル：イスラエルのガザ・ジェノサイドの動機がガザの武装勢力を壊滅したいという願望であるならば、何故イスラエルは西岸地区の攻撃をつづけているのか？ [ラムジー・バルードの小論](#)を読まれたい。

12月10日 6:56 pm

*パレスチナ・クロニクル：国連パレスチナ占領地域特別報告官のフランチェスカ・アルバネーゼは、ガザ地区のパレスチナ人について「包囲された飛び地を襲った冬の嵐の中で、文字通り見捨てられ、凍え飢えに苦しんでいる」と警告した。